

相生っ子

<学校教育目標>

人権を尊重し、知・徳・体の調和のとれた
人間性豊かな たくましい児童を育てる。



令和4年6月13日 相生小学校 校長室だより

第8号 文責：岩佐隆之

3年ぶりに関西へ。トラブルも前向きに。絆も見聞も深まった修学旅行

全家庭の承諾をいただき、実現できた修学旅行。6月2日（木）は、大阪城と奈良公園、清水寺、ホテルでの宿泊。3日（金）は、金閣寺と生八つ橋作り、東映太秦映画村。晴天にも恵まれ、全ての行程を予定どおり回ることができました。バスのエンジントラブルで、3時間ほど帰校が遅くなりましたが、待っている間も元気にリレーや鬼ごっこを楽しみ、乗り換えたバスの中もクイズやゲームで大賑わいでした。帰りの抗原検査は全員、陰性。常に5分前行動ができ、バイキングの食事を残さず食べ、困っている友達に優しく手を差し伸べる姿。しっかり話を聞き、メモをとり、新しい知識を学ぼうとする姿。本当に素晴らしかったです。そして何より、多くの時間を一緒に過ごしたことで、互いの新たな一面を知り、子どもたち同士、先生と子どもたちの絆が、一層深まったと感じます。あいさつ運動やスマイル班活動でも、自信をもって、積極的に行動できている6年生。頼もしい限りです。

1～5年生はバス遠足。さまざまな体験をし、思い切り楽しみました

1・2年生は、とくしま動物園。最初の鳥のゲージで大はしゃぎ。カピパラやミーアキャットのエリアですでに疲れていましたが、お弁当の後は元気になって、リスザルやペンギンを見て楽しみました。3・4年生は板野町の「レキシルとくしま」。「勾玉作り」に挑戦した後、土器や銅鐸等の見学。お弁当の後は、「動かない動物園と遊園地！」で、思い切り遊びました。自作の勾玉は、宝物です。5年生は、バスレクで盛り上がった後、「渦の道」では雄大な景色を楽しみ、大塚国際美術館では、芝生広場でお弁当を楽しんだ後、お気に入りの絵画をグループで見て回りました。どのコースも、まさに「百聞は一見にしかず」。日頃、なかなか行けないところを同級生と訪れ、自分の目や耳や肌で感じた経験に勝るものはありません。かけがえない仲間と過ごした楽しい時間は、友達や先生との距離をさらに縮めたことでしょう。

5月31日（火）、平谷小学校で、各団体や各地区の代表者が集まり、令和4年度第1回相生中学校区学校運営協議会（コミュニティスクール）が開催されました。学校や地域住民・保護者が一体となって、学校運営の改善や子どもたちの健全育成に取り組む組織です。授業参観や運動会等の学校行事にもおいでます。

（裏面もご覧ください。）



4～6年生によるプール清掃。ピカピカのプールが相生っ子を待っています

6日(月)午後は、プール清掃でした。4年生は更衣室やトイレ、小プール。5・6年生は大プールの担当です。一生懸命に、棒ズリやたわしでゴシゴシこすり、きれいに磨いていきました。力を合わせて取り組んだおかげで、予定より早く終わることができ、ピカピカになったプールを見て、どの子も満足そうでした。びしょびしょになった子もいましたが、それも頑張ったあかしです。今年は、600万円余りの町予算で、ひび割れたり隙間が空いたりして傷んでいた「プールサイドの床面の改修工事」を行いました。開校以来の張り替えで、プールだけでなくプールサイドもピカピカになりました。今週から始まるプール学習が楽しみです。

花壇の整備や花の提供等、多くの地域の方のご厚意で、美しい環境が整えられています

6月1日(水)に、「入野地区フラワーボランティア」の皆様がおいでになり、体育栽培委員会の子どもたちと一緒に、校長室前の花壇の整備をしてくださいました。年間を通じ、入学式や運動会、お正月、卒業式等の行事に合わせて、きれいに花壇を飾ってくださっています。この活動も4年目になりました。いつも本当にありがとうございます。また、竹ヶ谷の泉様より、「カラー」の花をいただきました。「和風クラブ」の子が生け、玄関に飾りました。ほかにも、地域の方や地元の先生から花をいただくことがよくあります。美しい花に囲まれて、毎日、過ごしてしている相生っ子。豊かな情操が育まれていることは間違いありません。地域の方のご協力あつての豊かな学びです。本当にありがとうございます。



<遅くなりましたが、授業参観(4月)の感想を、順不同で掲載します。パート2です。次号に続きます。>

○一人一人が考えて発表したり、ペアで話し合っ発表したりと、子どもたちの積極的な授業への姿勢を見ることができました。保護者用にイスをご準備いただいていたので、ゆったりじっくり見ることができました。ありがとうございました。

○1年、3年、4年の授業を参観させてもらいました。一人一人ゆっくり見ることはできなかったですが、それぞれの学年の授業を見ることができて、とてもうれしかったです。3年、4年生はタブレットを使っ授業で、うまく使いこなせていたので安心しました。1年生は初めての参観で、私の顔を見るところにうれしそうにしてくれていて、途中まで一緒に、あさがおの種をまいて育てていく作業ができてうれしかったです。それぞれの成長がみられてよかったです。

○子どもの日頃の様子や友達の関わり合い等を伺い知ることができて、非常によかったです。

○楽しく活気のある参観でした。少し密な気もしましたが、感染対策ができていたので良かったです。安心しました。

○ゲームも取り入れ、友達との関わり方等の様子も見ることができ、とても良かったと思います。参加型は、保護者も退屈しないので良いと思いました。

○参観日、全クラス同時に開催してくださり、ありがとうございました。賑やかで活気があつて、良かったです。相生小学校の良い所の一つに、学校と保護者の距離が近いことが挙げられます。校長先生も専門部会への参加、気の利いたジョーク、ありがとうございました。もちろん授業もとても楽しく参加させていただきました。

○初めての参観日に参加できてよかったです。幼稚園の時よりも、少し成長を感じました。まだまだ心配なこともありますが、これからが楽しみです。

○初めての参観日で、たくさんの保護者の方がいて、緊張もしていたと思いますが、それなりの発表している姿を見て安心しました。10人みんなが成長してきているなあと思った参観日でした。小学生になり、更にしっかりしてきたと感じています。みんなの朝顔がきれいに咲いてくれることを願っています。こども園の時とはまた違っ参観日と子どもたちの姿が見えて良かったと思います。

(裏面もご覧ください。)